

# 神田通信力

# 謹賀新年

令和二年



編集  
神田地区  
まちづくり  
協議会  
(事務局)  
神田まちづく  
りセンター  
Tel.62-7037

新年のごあいさつ  
神田地区

まちづくり協議会  
会長 大橋松行氏



新年明けましておめでとうございます。神田地区の皆様方には、日頃、神田地区まちづくり協議会の活動にご理解とご協力を賜りまして誠にありがとうございます。本年も何卒よろしくお願い申し上げます。  
本年度の神田地区まちづくり協議会の通常

の諸事業・行事では、八月の「ふれあい盆踊り大会」が台風のため中止になりましたが「敬老会」、「町民運動会」、「文化祭」などは天候に恵まれ、多くの町民の方々のご参加をいただいで盛大に行われましたことに厚く御礼を申し上げます。さて、昨年五月に年号が「平成」から「令和」となり、日本は新しい時代を迎えたわけですが、地元神田におきましても新しい時代の幕開けを迎えました。ひとつは、(仮称)神田スマートインターチェンジ整備計画が開始したことです。昨年十月から十一月にかけて、神田連合自治会及び各単位自治会に対して、長浜市道路河川課から整備計画について縷々説明がありました。説

明会では、①(仮称)神田スマートインターチェンジ設置の動き、②スマートインターチェンジイメージ図、③(仮称)神田スマートインターチェンジ周辺主要道路位置図、④想定される整備効果、⑤今後の課題、⑥今後のスケジュール、⑦基本測量の実施についてなどの説明がなされました。  
今後、節目節目で説明会を開き、事業実施に向けて地元とのコンセンサスを築いていく方針であることを強調されておられました。ふたつは、神田まちづくりセンターの全面改築についてです。昨年八月二十二日に藤井長浜市長に対して全面改築の要望書を提出いたしました。その後、何度か市の担当部局と

意見交換をいたしました。今後は、神田まちづくり創生会議で準備委員会や建設推進委員会の立ち上げ等に向けて鋭意議論し、一定の方針を打ち出していきます。  
三つは、長浜南幼稚園の問題です。この件は、来年度から幼稚園型認定こども園へ移行します。受け入れ年齢に変更はありませんが、園児の預かり時間が延長されます。少しでも多くの園児が入園されますことを期待いたします。  
最後になりましたが、本年が皆様方にとりまして最善のとしとなりますことを祈念いたします。新年のご挨拶とさせていただきます。



## 令和1年度まち協思い出アルバム集



グラウンドゴルフ大会  
暑いくらいの晴天に恵まれ、老若男女  
総勢76名がグラウンドゴルフを楽し  
みました。団体優勝は栄町、個人男子  
は大西勇さん(栄)女子は小川 欣子さ  
ん(北)でした。おめでとうございます。

### 神田地区敬老会

70歳以上の町民約290名をご招  
待したところ内99名の方が出席。  
消費生活相談室のお話を聞いた後、昼  
食を楽しんでいただきました。食後の  
アトラクションに台湾出身歌手「寒  
雲」歌謡コンサートに皆さん魅了さ  
れていました。



### 神田町民運動会

雲ひとつない晴天に恵まれました。誰で  
も参加できると好評な「輪投げゲーム」「ボール  
入れゲーム」に各町チームワーク良く老若男女が  
楽しみました。昼食時のひとときには長浜南中学  
校吹奏楽部演奏に耳を傾けておられました。また、  
今年は同点で加田東町と加田今町が優勝となりま  
した。おめでとうございます。



### 神田地区文化祭

サークルの成果発表や町内の方が熱  
心に製作された作品等の展示。グラウン  
ドでは模擬店やスポーカーの展示など  
バラエティー豊かな催し物が楽しめま  
した。講堂では、バイオ大学吹奏楽部の演  
奏など綺麗な音色が響きました。今年も  
文化祭にコラボして「人権のつどい」を  
実施。また、お楽しみ抽選会の特賞で、  
名前が呼ばれて「まさか自分が！」とびっ  
くりされている方もいました。

